



El [Círculo Socio Cultural](#) de la comunidad costera de Cascarero, en el municipio de [Jesús Menéndez](#), vistió sus mejores galas para acoger el intercambio de las máximas autoridades del Partido y el Gobierno de la provincia y el territorio chaparrero con el pueblo, y así valorar el cumplimiento de las tareas comunitarias y la transformación del barrio con el concurso de todos.

Abel Jiménez Matos, delegado de esta circunscripción, reconoció los avances y el impacto en la calidad de vida de esta comunidad costera, con destaque para el funcionamiento del grupo de trabajo comunitario fortalecido y que ha permitido disminuir los hechos delictivos, reparara los viales, una mejor atención sanitaria, la escuela como centro cultural más importante de la comunidad, mientras se debe trabajar en planteamientos pendientes, como la estabilidad en el abasto de agua y el mejoramiento del fondo habitacional.



Directivos y representantes de las organizaciones de masas de la localidad chaparrera, estimularon a jóvenes, federadas, campesinos, trabajadores y combatientes que se destacan por el apoyo a las tareas comunitarias, al tiempo que se proponen nuevos y mayores compromisos para mejorar el barrio.

En su intervención, el miembro del Comité Central del Partido y primer secretario en nuestra provincia, Manuel René Pérez Gallego, felicitó a todos los pobladores de Cascarero, por los avances y muestras de la unidad en torno al delegado, lo que ha permitido mantener nuestras conquistas y seguir trabajando en paz, para solucionar cada problema en la medida que sea posible, con la inteligencia, creatividad y compromiso de todos.

(Tomado de [CMLB Noticias](#))

Texto y fotos: Luis Enrique Escobar Pupo.

Periodista de la Emisora Radio Chaparra “La voz de la comunidad”.

Desarrollado en Cascarero, Proyecto Comunitario Por Nosotros Mismos.

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 01 Abril 2024 16:49

Visto: 64

